

Wohngemeinschaft Ernsdorfstraße

Frühling 2024



Nachdem sich der Winter ganz langsam verabschiedete und die Tage heller und freundlicher wurden, haben sich die Bewohner verabredet, bei einem Sonne-Wolkenmix einen schönen Spaziergang zu machen. Das Bewegen im Freien ist für alle eine willkommene Abwechslung. Da wurde schnell die Jacke angezogen und los gings.



Bei allen Aktivitäten, die regelmäßig angeboten werden, gehört eine Gymnastikrunde einfach dazu. Hier wurde mit Stöcken, Schwimmnudeln und Luftballons gearbeitet. Alle Bewohner waren mit Eifer und guter Laune dabei. Die Balance zu halten, damit der Hut nicht runterfällt ist gar nicht so einfach. Schauen Sie mal. Aber die Begeisterung war groß, als das geschafft war.



Wie die Zeit vergeht... Auf einmal steht die Karnevalszeit schon wieder vor der Tür. Die Mitarbeiter haben sich darauf vorbereitet, einen Nachmittag mit den Bewohnern zu basteln. Es wurden Kreise ausgeschnitten und damit die Fenster dekoriert. Wirklich eine schöne Idee. Alle waren aktiv und haben motiviert mitgemacht.



Die Fenster wurden geschmückt und von den Bewohnern und Mitarbeitern immer wieder bewundert.



An Altweiber und Rosenmontag wurde dann mit viel Spaß und guter Laune Karneval gefeiert. Es wurde ein lustiger Hut aufgesetzt,

geschunkelt und getanzt. Herr Birk hat mit seinem Akkordeon und seiner Musikanlage für eine tolle Stimmung gesorgt.

Alle waren sich einig. Der Nachmittag war ein rundherum gelungener Tag. Und die Musik hat dazu beigetragen, mal richtig ausgelassen zu feiern.



Auf das Osterfest haben sich alle wieder sehr gefreut. Das wurde zum Anlass genommen, eine schöne Osterbastelaktion zu starten. Es wurden bunte Hasen und Ostereier aus Tonpapier ausgeschnitten. Danach wurden die Fenster umdekoriert. Aber mal ehrlich: es sieht doch nach Ostern aus.



Damit es auch wirklich ein schönes Osterfest wurde, mussten natürlich auch Eier gefärbt werden, die gehören ja zu Ostern dazu. Diesmal wurden die Eier in schöne Pastellfarben gefärbt. Das Ergebnis konnte sich wirklich sehen lassen.

Alle waren begeistert von dem Ergebnis. Man war sich einig: Jetzt kann Ostern kommen und jeder freute sich darauf, die Ostereier zu essen. Lecker.





Mit diesen Bildern grüßen wir Sie herzlich und wünschen Ihnen eine schöne Zeit. Bleiben Sie alle gesund!

Ihr Team der Wohngemeinschaft Ernsdorfstraße

